

Gesegnete Weihnachten für alle im Wuppertaler Westen!

Von Matthias Haschke

19. Dezember 2021, 14:36





Was hängt denn da?

Seit ein paar Tagen ziert ein großes Banner die Fenster des Pastoralbüros. Was hat es damit auf sich? Die Plane stammt noch aus dem Vorjahr und war die Bühnendekoration, als die Weihnachtsgottesdienste auf dem Lienhardplatz gefeiert wurden. Sie ist von einer Vohwinkler Firma gestiftet worden, deren Inhaber Mitglied einer unserer Gemeinden ist.

Und bevor die Plane in irgendeinem Pfarrkeller verstaubt, kann man doch damit auch noch einen Gruß für die Festtage mitteilen, oder?